



Analizan consejeros y diputados recorte al INE

PATRICIA RAMÍREZ

Luego de la salida de los consejeros Lorenzo Córdova y Cirio Murayama, la Cámara de Diputados retomó la relación institucional con el Instituto Nacional Electoral (INE) y este miércoles tuvo su primera reunión con los nuevos consejeros electorales, encabezados por su presidenta, Guadalupe Taddet Zavala.

En este primer encuentro, los integrantes de la Junta de Coordinación Política y los consejeros electorales se reunieron en el palacio legislativo de San Lázaro, donde se abordaron temas relacionados con el

presupuesto del organismo para el próximo año, donde habrá elecciones federales, y donde se anticipa un nuevo recorte a ese organismo autónomo.

El presidente de la Jucopo, Ignacio Mier Velazco, explicó que el tema de presupuesto del INE para el próximo año estuvo en la mesa de negociación.

“Y el otro tema que vimos con ellos es el de ir confeccionando desde ahora un presupuesto que corresponda realmente a las necesidades que tiene el instituto para garantizar la organización de los procesos electorales, pero alejado de las prácticas que pueden interpretarse como de despil-



DANIEL GALEANA

La reunión fue en San Lázaro.

farro o un uso abusivo de los recursos públicos”, sentenció.

Insistió en que esta fue una reunión sin precedentes, con la cual se generó un primer acercamiento para establecer un diálogo permanente con el instituto electoral por el bien de la democracia en el país.